

ひまわり

No.33「ロケットスタート！」

令和3年1月13日(水)



ひとりごと

あけましておめでとうございます。令和3年がやってきました。年末年始からは久しぶりの大雪に見舞われましたが、とにかく無事に年を越すことができてよかったです。みずきさんやご家族はこの冬休みをどう過ごされたでしょうか。年が明けても相変わらずのコロナ禍で、例年のようには過ごせなかつたかと思いますが、今日から始まった学校では友だちとたくさん遊んでほしいと思っています。



登下校について

3学期は暴風や大雪の影響でスタートが少し遅れてしまいました。学校では除雪や通学路の巡回、点検を行い、安全を確保した状態ではありますが、登下校、送迎の際には十分にご注意ください。



感染症予防について



インターネットやテレビのニュースで嫌というほど聞いているかもしれません、新型コロナウイルスが去年とは比べ物にならないほどの猛威を振るい始めました。また、冬ということもありインフルエンザウイルスやノロウイルス、溶連菌などをはじめとするさまざまな感染症が流行することが予想されます。今まで通り手洗いうがい、消毒、マスクの着用、規則正しい生活を徹底しましょう！

3学期も元気に毎日登校してくれることを願っています！

たくましく

大雪にも暴風にも負けず、ラディッシュは元気に育っています！

